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平成２８年度 学校を開く週間アンケート結果報告 

先日は学校を開く週間アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。結果と考察に

ついて報告します。 

アンケート結果 

設

問 
設問内容 

回答数 

はい いいえ % 

1 

授業の始めにはめあてを提示し、１時間の見通しをもてるようにして

いましたか。また授業の最後には、わかったことをまとめ、ふり返り

をおこなっていましたか。 

393 5 98.7 

2 

話の聞き方や発表の仕方について指導しています。子どもたちは、

話をしている人のほうを見て、話を聞くことができていましたか。指

名された時には、「はい」と返事してから発表していましたか。できて

いなかった時には、教師からの声かけはありましたか。 

379 19 95.2 

3 
児童がいろいろな考えを出す場面があり、出てきた考えをもとに話

し合って、学習を進める場面がありましたか。 
385 13 96.7 

4 
あいさつができるよう児童会で取り組みました。子どもたちがあいさ

つをしている様子がみられましたか。 
330 64 83.8 

5 
バランスのよい食事のとり方を心がけるように指導しています。お

子さんは好き嫌いせずに食事をしていますか 
338 56 85.8 

アンケート結果を受けての考察 

 運動会アンケートに引き続き、事前にアンケートを配付し、授業を見ていただく際の視点を伝

えさせていただきました。昨年度より多くの皆さんにご回答いただけました。 (昨年度 319→今

年度 400) 

 今年度は話の聞き方や発表の仕方に重点をおき、職員でどのようにしていけばよいか話し合

い、学年に応じて指導しています。「聞くこと」により、学習する内容をしっかりと理解し、今まで

よりも学習に対する意識を高めることができたと考えています。また昨年同様、授業の形式を

決めたことによって、子どもが見通しをもって学習に取り組むことができています。 

 あいさつについては課題もありますが、登下校中に学援隊の方や廊下ですれ違ったときなど

にあいさつをする子どもも増えてきています。意識を継続できるよう学校でも声かけをしていき

ますが、引き続きご家庭でも声をかけていただき、家庭・地域・学校が連携してあいさつのでき

る子を育てていきたいと考えています。 

 食教育に力を入れている本校では、栽培活動を行い、給食と関連付けて食べることに興味関

心をもつことや、苦手なものでも少しずつ食べるように指導をしています。「食」に関して、興

味・関心がもてるよう声かけをしていただければと思います。 

 学校と保護者・地域が顔の見える関係を築いていくため、アンケート以外の内容についてご質

問・ご意見がありましたら、個人面談にて担任へお伝えください。 


